

Informe 28 de octubre Jorge Díaz director de Planeación

Cordial saludo para todos los ibaguereños y en especial para nuestros usuarios y suscriptores de la empresa IVAN. El reporte para el día de hoy, 28 de octubre del año 2024, es de total normalidad en nuestras bocatomas Combeima, Cay, Chembe y Cocora, que se encuentran operando normalmente después del día de ayer, durante el cual, sobre todo en la fuente de nuestro río Combeima, bocatoma también de Cay, tuvimos arduo trabajo con el fin de poder restablecer el servicio y mejorar las condiciones en la entrada de nuestras bocatomas, cosa que al final del día se pudo cumplir con éxito, gracias a nuestros compañeros de la escuadrilla de IBAL Contigo, a la hora todos los protocolos de compensación de tanques y distritos se han efectuado de manera normal y con éxito y esperamos que el servicio esté normalizado para el día de hoy. Seguimos trabajando para nuestra ciudad porque el IBAL está contigo.